

Antrag der Beiratsfraktion der CDU für die Sitzung des Beirates Walle am 31.01.2019

Die CDU-Fraktion ruft zur Ordnung auf Inbesitznahme von Grundstücken ist widerrechtlich und nicht duldbar

Der Beirat möge beschließen:

Durch Pressemitteilungen mussten wir erfahren, dass in den letzten Tagen des Jahres 2018 die Wagenplatz-Gruppe Ölhafen auf die Grünfläche am Hagenweg gezogen ist. Dieses fand ohne vorherige Genehmigung statt und ist daher widerrechtlich geschehen. Wir fordern sofortige Räumung!

Begründung:

Ordnung dient der öffentlichen Sicherheit. Es kann nicht jeder Bürger machen was er will. Es ist auf dieser Fläche in keiner Weise geregelt wie die Wasserabnahme zum täglichen Bedarf, die Abführung von Schmutzwasser in die Kanalisation und die Stromversorgung funktioniert. Damit ist auch der Umweltschutz in diesem Gebiet gefährdet. Vagabundierende Gruppen jedweder Hintergründe dürfen nicht geduldet werden.

Für die CDU-Beiratsfraktion Walle:

Franz Roskosch: